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問　エアコンの設置がない調理室で作業する
学校給食調理員、配膳員の熱中症対策とし
て空調服を配付するとのことだが、衛生面
で問題はないのか。管理の方法を問う。

答　他自治体で実績のある、食品衛生の基準
を満たした空調服を購入する予定である。

　　また、洗濯を考慮し２着用意する。

問　屋外の高温下での作業に従事するエッセ
ンシャルワーカーに対し、都補助金を用い
て空調服を貸与する事業だが、次年度以降
の買い替えや更新は見込んでいるのか。

答　試行の結果を踏まえて今後の運用を考え
ていく。

問　かなり高温多湿で過酷な環境だが、その
空調服は耐えうるものなのか。また、故障
の際の代替品は用意されているのか。

答　不具合や交換の必要が生じた際に検討し
ていく。

問　高温多湿な配膳室の環境で、扱う食品自
体の品質は保たれるのか。

答　調理終了後から配送、配膳まで1時間半程
度と手際よく行われており、傷むことはな
いと認識している。

問　他の業務の空調服と給食・配膳員向けの
空調服は同じ性能・材質のものか。

答　屋外作業向けのものはベスト型、保育園
の調理員などには密封された長袖タイプを
用意する。

問　空調服のほかに、水分・塩分補給を考慮
した対策を行う予定はあるか。

答　各施設で重点的に対応する。
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・ 屋外や高温多湿の場所など熱中症リスク
の高い状況下で作業を行う、市職員・一般
廃棄物収集運搬業務の委託事業者・通学
路安全整理業務の委託事業者・学校給食
配膳業務及び学校給食調理業務の委託事
業者等を対象とした空調服等の貸与・配
付に係る費用

・ 都の事業決定を受け、昇任２年目までの副
校長の負担軽減を図るため、副校長補佐と
して会計年度任用職員１名を追加採用し、
対象校に配置するための費用

・ 熱中症特別警戒アラート発令時に公共施
設に掲げる掲示物を作成するための費用

　都補助金を活用した熱中症対策等の、早急に対応が必要な以下のものについて補正予算が計上されました。

　市内の小中学校の給食配膳室にエアコンが設置されておらず、近年の酷暑によ
る配膳員の労働環境への影響がかねてより議会でも懸念されており、今回の空調
服の貸与・配付による対応について質疑が集中しました。

議案の内容

質疑で確認されたこと
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